

# Va Delfina contra la privatización del agua

**CLAUDIA GONZÁLEZ**

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com

**Mexicaltzingo, Méx.—**

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, reiteró que entre sus propuestas de campaña está corregir el desabasto de agua, evitar su privatización y la atención urgente a las fugas.

Durante su visita a Mexicaltzingo señaló que “en Ecatepec, Chimalhuacán, en Los Reyes, hay un problema muy fuerte de agua que debemos atender”.

En Mexicaltzingo, donde el desabasto es una preocupación, explicó que el origen de ese problema es la falta de mantenimiento de las redes de distribución, en las que se termina desperdiciando 40% del agua.

Asimismo, Delfina Gómez Álvarez afirmó que una de sus propuestas es inhibir los intentos de privatización del agua en el Estado de México. ●



**Delfina Gómez expuso sus propuestas de campaña en Mexicaltzingo.**

## REFORMA



Korin de la Cruz

### LLAMA DELFINA A EVITAR PLEITOS

**ATENCO.** Delfina Gómez, candidata a la gubernatura por la alianza Juntos Hacemos Historia en el Estado de México, hizo un llamado a sus militantes para evitar confrontaciones durante este proceso electoral que culmina el 4 de junio próximo. "Nuestro camino no es entablar pleito ni enfrentamiento con nadie", dijo la morenista en un mitin en San Mateo Atenco.

En tanto, en la Plaza Hidalgo de Mexicaltzingo, prometió rescatar al Issemym, el cual enfrenta una crisis económica, y negó que uno de sus planes sea extinguir a ese organismo.

## ¡El agua es de todas y todos! **Delfina Gómez** propone corregir el desabasto, atender fugas y evitar su privatización

EDITH ROMERO

La maestra **Delfina Gómez**, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, aseveró en su visita a Mexicaltzingo que **la falta de agua es uno de los problemas que más preocupa a las y los mexiquenses, por lo que entre sus propuestas de campaña están corregir el desabasto, la atención urgente a las fugas y evitar su privatización.**

**Delfina Gómez** señaló que "falta el agua en algunos municipios. En Ecatepec, Chimalhuacán, en Los Reyes, hay un problema muy fuerte de agua que debemos atender".

En Mexicaltzingo, donde el desabasto es una preocupación, explicó que **el origen de**

**ese problema es la falta de mantenimiento de las redes de distribución, en las que termina desperdiciándose 40 % del agua.**

"La reparación y mantenimiento de la red de



tuberías es una acción que actualmente nadie realiza, pero que nosotros vamos a atender porque es preocupante que tanta agua se desperdicie en fugas", ahondó la candidata morenista **Delfina Gómez.**

Asimismo, afirmó que **una de sus propuestas es inhibir intentos de privatización del agua en el Estado de México.**

"El Estado de México enfrenta una grave crisis de agua, pues 25 % de la población, equivalente a 4.2 millones de personas, carece de acceso al agua corriente en sus hogares. No permitiremos que esta cifra crezca, ni que se privatice el acceso al agua. Como autoridad, se debe asumir la responsabilidad del abastecimiento a la población", advirtió la maestra **Delfina Gómez.**

Ayer sábado, en su recorrido por Mexicaltzingo, la maestra **Delfina Gómez** estuvo acompañada por **Nancy Nápoles**, presidenta del Consejo Estatal de Morena; por **José Couttolenc**, dirigente estatal del Partido Verde, y por **Norberto Morales**, dirigente del Partido del Trabajo.

# Delfina Gómez propone corregir el desabasto de agua

REDACCIÓN

La maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, aseveró en su visita a Mexicaltzingo que la falta de agua es uno de los problemas que más preocupa a las y los mexiquenses, por lo que entre sus propuestas de campaña está corregir el desabasto, la atención urgente a las fugas y evitar su privatización.

La maestra Delfina Gómez señaló que “falta el agua en algunos municipios, como en Ecatepec, Chimalhuacán, Los Reyes, municipios donde hay un problema muy fuerte de agua que debemos atender”.

En Mexicaltzingo, donde el desabasto es una preocupación, explicó que el origen de ese problema es la falta de mantenimiento de las redes de distribución, en las que termina desperdiándose el 40% del agua.

“La reparación y mantenimiento de la red de tuberías es una acción que actualmente nadie realiza, pero que nosotros vamos a atender porque es preocupante que tanta agua se desperdicie en fugas”, ahondó la candidata morenista Delfina Gómez.

Asimismo, afirmó que una de sus

propuestas es inhibir intentos de privatización del agua en el Estado de México.

“Nuestra entidad enfrenta una grave crisis de agua, pues el 25% de la población, equivalente a 4.2 millones de personas, carece de acceso al agua corriente en sus hogares. No permitiremos que esta cifra crezca, ni que se privatice el acceso al agua. Como autoridad, se debe asumir la responsabilidad del abastecimiento a la población”, advirtió la maestra Delfina Gómez.

Este sábado, en su recorrido por Mexicaltzingo, la candidata a gobernadora por Morena, PT y PVEM estuvo acompañada por Nancy Nápoles, presidenta del Consejo Estatal; José Couttolenc, dirigente estatal del Partido Verde y Norberto Morales, dirigente del Partido del Trabajo.



► En Mexicaltzingo atendió a las personas que le hicieron planteamientos. Foto Especial

## DE SER GOBERNADORA

# Mi prioridad serán las mujeres: Delfina



DANIEL CAMACHO

La abanderada de Morena aseguró que de ganar la elección dará fin a los lujos de unos cuantos.

ELIZABETH RÍOS

## Aseguró la candidata de Morena, PT y PVEM que se bajará el sueldo y la medida será replicada a funcionarios de primer nivel

**M**EXICALZINGO, Méx.- La candidata a la gubernatura del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, de la alianza Morena, PT y PVEM anunció que de ganar la elección del 4 de junio se bajará el sueldo, medida que también será aplicada a los funcionarios de primer nivel, y con el recurso ahorrado mejorará los salarios de los trabajadores "de abajo".

En su visita al municipio de Mexicalzingo, la abanderada de Morena aseguró que de verse favorecida con el voto ciudadano dará fin a los lujos de unos cuantos, pues su intención es gobernar para el pueblo mexiquense.

Al dar a conocer sus propuestas de gobierno en materia de seguridad, Delfina Gómez aseguró que fortalecerá al cuerpo policiaco estatal e impulsará las mismas acciones en beneficio de los policías municipales, además de incentivar la coordinación entre el Estado y los transportistas para que este sector dé un servicio digno y se combata la incidencia delictiva a bordo de las unidades transportistas.

Además externó la necesidad de garantizar acceso al agua a las personas que

aún no tienen el suministro, y mejorar el abasto a quienes cuentan con red de agua, pero con deficiencias, impulsar la captación de agua de lluvia y la reforestación.

"Tenemos que preocuparnos y ocuparnos de producir agua, el ser humano lo que hacemos es ingerir agua y utilizar el agua, pero nos ha faltado políticas públicas para poder cuidar el agua y producir más agua, son los ciudadanos los que se encargan de cuidar y proteger el pozo, por ejemplo, o de hacer algunas 'ollas' para la captación de agua de lluvia, si como política pública el gobierno estatal pudiéramos hacer opciones, mejoraríamos nuestras condiciones de vida", sostuvo la candidata a gobernadora.

Por otro lado la aspirante a gobernadora del Estado de México adelantó que de ganar la elección el próximo 4 de julio, trabajará en el fortalecimiento del ISSEMyM y el sector salud de la entidad, el cual se ha visto afectado en los últimos años con desfalcos que afectan principalmente a la población.

"Mis respetos para ISSEMyM, para los doctores, para los trabajadores sociales, las enfermeras, (...) hay que ayudar a ISSEMyM, hay que hacer acciones, ya lo

## PROPUESTAS

- **Se bajará** el sueldo, medida que también será aplicada a los funcionarios de primer nivel
- **Fortalecerá al** cuerpo policiaco estatal
- **Garantizará acceso** al agua a las personas que aún no tienen el suministro
- **Impulsará la** captación de agua de lluvia y la reforestación
- **Fortalecerá al** ISSEMyM y al sector salud de la entidad
- **Consolidará la** basificación de maestras y maestros
- **Fortalecerá los** Ministerios Públicos
- **Erradicará la** Violencia de Género

estamos trabajando, ya se está atendiendo, pero si les pido a los compañeros que nos ayude a fortalecer, y a darle esa atención y reconocimiento que necesita nuestro ISSEMyM", destacó la maestra.

En su discurso, Delfina Gómez aseguró que de ser gobernadora su gabinete estará conformado en un 50% por mujeres, y se comprometió a trabajar en la seguridad de las mujeres.

Otro de los compromisos hechos por Delfina Gómez fue consolidar la basificación de maestras y maestros, fortalecimiento de Ministerios Públicos y la erradicación de la Violencia de Género.

La candidata a la gubernatura fue acompañada por el dirigente del PVEM, José Alberto Couttolenc, así como por el coordinador estatal del PT, Norberto Morales Poblete.

## ACABARÁ EL INTERMEDIARISMO EN ENTREGA DE APOYOS SOCIALES

Al asegurar que las mujeres serán la prioridad de su gobierno, la candidata a gobernadora por Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez dio a conocer que se acabará con los intermediarios de los programas sociales, pues en la gran mayoría de los casos se benefician a familiares de las coordinadoras de dichos apoyos.

"Quitemos a esa figura de intermediarios que son las coordinadoras, vamos a pedir los listados de quienes son los beneficiados para ver si efectivamente lo necesitan y aparte, vamos a utilizar la tecnología para convertirnos en un gobierno

digital, para quitar eso de los intermediarios, que también los empresarios nos lo han pedido", anunció Delfina Gómez.

En su visita a Chapultepec, destacó que de llegar al gobierno estatal su gabinete estará compuesto en un 50% por mujeres, con el objetivo de que el sector femenino también participe en la toma de decisiones en la entidad.

En este contexto, Delfina Gómez destacó que en materia de seguridad previó el fortalecimiento de las policías estatales y municipales, pues con ayuda de estas figuras se puede mejorar y garantizar la seguridad de las mujeres y el combate de la violencia de género.

"En lo que se refiere a la tarjeta del apoyo que se está dando, yo les digo, como lo he dicho en los 50 municipios que ya llevamos, que es mentira, que la maestra no va a quitar nada, al contrario, vamos a ampliarla y vamos a fortalecerla, porque es necesario apoyar a nuestras mujeres, pero sin condicionamiento, que no exista ese miedo que le están infundiendo a nuestras mujeres, no se vale", aseguró la aspirante a la gubernatura mexiquense.

Como un acto de justicia a las y los mexiquenses que se han visto afectados con los lujos de los gobernantes anteriores, Delfina Gómez anunció que bajará su sueldo y el de los funcionarios de primer nivel, y procurará fortalecer otras áreas y a trabajadores "de abajo" que han permanecido en el rezago y olvido.

"Ayúdenme, hagamos conciencia en la gente, que el 4 de junio nadie de se quede en sus casas, todos hay que salir a votar tempranito, hay que salir a ejercer nuestro derecho y también hay que ir a cuidar casillas, ya tenemos a los que van a cuidar las casillas, recuerden que es ahí donde pueden tener la tentación de hacer sus mañas", comentó.

## PIDE DELFINA GÓMEZ QUE MEXIQUENSES SALGAN A VOTAR

La candidata a gobernadora en el Estado de México, abanderada de la alianza de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, lanzó un llamado a las y los mexiquenses a salir a votar el próximo 4 de junio, así como vigilar el proceso en todas y cada una de las casillas que se instalarán en el marco de la Jornada Electoral.

Lo anterior, con el propósito de cuidar el proceso de "mañas" que pudieran ser realizadas por personas que no quieren que la transformación sea una realidad en la entidad mexiquense.

"Ya todos estamos listos y lo vamos a lograr con unión, con participación y con mucho amor a nuestro Estado de México, (...) recordemos a quien nos enfrentamos, no va a ser tan fácil que quieran dejar el poder, no va a ser tan fácil que quieran renunciar a los privilegios que han tenido, lo que nosotros podemos hacer es darle fortaleza al 4 de junio", aseguró Delfina Gómez Álvarez.

Este sábado 29 de abril, la candidata a la gubernatura mexiquense también visitó San Mateo Atenco, en donde saludó a locatarios y les pidió su apoyo para ganar los comicios del 4 de junio.